

市民政党 草の根

http://kusanone-iwakuni.net/

第14号 2015年5月

発行 市民政党「草の根」
代表 井原勝介
住所 〒740-0017
山口県岩国市今津町
電話 0827-21-9808
2-17-20

約束はしっかり果たします

県議会議員 井原すがこ

4月12日に投開票が行われた山口県議会議員選挙において、市民政党「草の根」のメンバーや後援会のみなさまの大いなるご支援をいたしました。2期目の選挙は難しいといわれ、特に今回は投票率が過去最低（約49%）となりました。

女性の声を活かし、上関原発の建設に反対、岩国基地機能のこれ以上上の強化に反対、政務活動費はこれからも受取れり辞退、しかし誰よろしくお願いいたします。各地区で集会を開催した折には、みを果たしてまいります。活動する・・など、これらの約束を果たしてまいります。

国会では、安全保険に関する新たな法整備が行われます。

（本来であればここで当選お手な解釈をするに、政府の勝手な解釈で憲法を容させ、事実上変す）

2期目当選に当たつて



り、得票数も減少しましたが、得票率は前回を上回りました。一票の重みを大切にしながら、これからも身近な議員として活動してまいります。



今回の県議選では、多くの予想以上のご協力により、予想以上のいい成績を残すことができました。肌で感じたのは、女性の代表として頑張って欲しい

いとの強い期待感でした。また、政務活動費（1ヶ月35万円、年間420万円）を全額返上していることも高い評価を受けたようです。政策的に

は、母親として際限のない基礎拡大に反対し、上関原発建設の中止を求める姿勢に共鳴する声や農業問題への取り組みに期待する声も多く寄せら

代表 井原勝介

れました。

強い期待感

一方で、投票率が急低下、約8%減と5割を割り、このままでは、議会の存在意義まで問われかねません。選挙管理委員会として、選挙公報の発行や公開討論会の開催などを通じて、候補者の政策を

広く知らせるとともに、議員一人ひとりが日頃から、その活動状況を報告するなど、常に市民に身近な存在であるよう努力する必要があります。

市議2人に加えて県議1人、私たちの声を直接政治に反映させる手段を得て、政治を私たちの手に取り戻し本物の民主主義を実現するため、草の根の活動をさらに強化していく

戦争をすることができる国へと大きく舵を切ろうとしているのです。沖縄では、圧倒的な民意が無視され新たな基地の建設が強行されています。

このままでは、民主主義や法

治主義という根本理念が破壊され、この国は漂流してしま

います。

県議選を振り返つて

後援会代表 南部博彦

春の嵐で始まった

のである。

県議会議員選挙は、

9日間の選挙戦を経て、井原すがこ候補の圧勝で幕を閉じた。この結果を誰が予想しただろ。



その証拠に、開票当日、選挙事務所を訪れたマスク関係者は中国新聞のみであり、トップ奪回を旗印に派手な選挙戦を展開した保守系候補の圧勝を信じた他のマスコミ各社は、その候補の事務所にはせ参じていた議の努力が多くの県民の支持を得たからに他ならない。

今回の選挙の投票率は、ついに全国に広がること

では、大方の予想を覆してトップ當選を果たした井原すがこさん。

私は躊躇なく草の根運動の成果だと申し上げたい。

この辺で古い県政

50%の大台を割つてしまつた。もう

去最高になり、投票率も50%を切るようでは・・

「自分の生活でいっぱい政治どころではないよ」とい

う人もいますが、政治が悪いから生活が苦しくなつて

るのに気づいて欲しい。

第18回統一地方選挙において、無投票での当選率が過去最高になり、投票率も50%を切るようでは・・「自分の生活でいっぱい政治どころではないよ」という人もいますが、政治が悪いから生活が苦しくなつてるのである。

「自分の生活でいっぱい政治どころではないよ」という人もいますが、政治が悪いから生活が苦しくなつてるのである。

「自分の生活でいっぱい政治どころではないよ」とい

う人もいますが、政治が悪いから生活が苦しくなつてるのである。

女性の感覚を政治に活かそう



市議会議員 広中英明

これから社会は、女性の関わりが大きな分野（福祉や教育、子育てなど）の政策が重要な役割を果します。井原すがこさんが大きな政黨に頼らず、市民のみなさんのご支援で連続トップ当選されたことは大きな意味があります。

これからも、市民の暮らしを守るために「草の根」の一員として、しっかりと活動してまいります。



市議会議員 広中英明

市民にとって一番迷惑なことはない政治であり、それが行き過ぎると議会の自浄作用が損なわれる。議員の中には、市長部局と議会は車の両輪でなければならぬと言ふものがいる。

果たしてそうであるか。

二元代表制を取る地方自治制度において、車の両輪との考え方にはいささか無理がある。議会は意思決定機関として、市長は執行機関として権限と責任を分担し住民に対して直接責任を負う対等の関係にある。この関係を議員一人ひとりが実践した時、なれどい政治は崩れ、市長の政策に対し監視を強める原動力が生まれる。

市議会の役割 車の両輪？



選挙アルバム

市民政党 草の根 大会開催

日時：平成27年6月7日（日）

14時～16時

場所：岩国市民会館大ホール

ゲスト

広島経済大学教授
元NHKアナウンサー 中村 克洋氏

祝 トップ当選

街宣車の窓から



対向車の運転手にこちらから
積極的に手を振る事を心がけました。
一般車両をはじめ、色々な業種の
運転手の皆さん、「がんばれ！」
という思いを込めた手の振り方で
お返しをしてくれたのは嬉しかったです。

岡崎 尊文

井原すがこ選挙事務所です
電話に弾みて返る頑張って！祈ってる！

いまづ やぶうん

草の根の女性候補に託されし静かな民の確かな志
高らかにトップ当選誠いし候補しりぞけすがこさん立つ
いまづ たんぽぽ

和木町
女性ファンより

和木町の小路、横丁から
スラリとした女性が出
てきた。すがこさんが一
軒一軒自分の手で後援会
チラシを配っていたのだ。
入会葉書を出した友人も
すがこさん自身から電
話をいただき、誠実さと
その実行力に驚いていた。

桜に降る雨の中、県議
選への出発。自分の足で
一粒ずつ蒔いた種の芽生
えを力強く予感したもの
です。

すがこさんへ
和木町の小路、横丁から
スラリとした女性が出
てきた。すがこさんが一
軒一軒自分の手で後援会
チラシを配っていたのだ。
入会葉書を出した友人も
すがこさん自身から電
話をいただき、誠実さと
その実行力に驚いていた。
井原すがこさん、最高得点で当選おめでとうございます。本当に嬉しい限りです。
市議会遠い方の中君を井原二夫妻の
並々ならぬ応援を頂き、このご恩返しに
知人、親族を始め、秋掛地区の皆様に
絶大な後押しを頂き好成績を得る事
が出来私が当選したような喜びに浸って
おります。

美和町
松本保男

井原すがこさん健康に留意され、益々
の御健闘を祈念して私のコメントと致
ます。



長野県の友人から胡蝶蘭が届く

**市民政党
草の根 事務局**

党費の納入について

「草の根」の活動は、みなさまのご支援により
支えられています。

今年度（1月～12月）の党費納入は以下の
要領でご協力よろしくお願ひいたします。

- ①お届けした振込み用紙で
- ②地域のお世話人へ
- ③直接事務所へ

党費	党員	千円
	特別党員	1万円

草の根事務所へご一報いただければこちらから
出かけてまいります。

ちよつと
モチベー
ト

争点は外されたが、井原議員の「政務活動費受け取り辞退」は有権者の大きな関心と支持を得た。

政務活動費とは 「県議会議員が行う調査研究その他の活動を支援する経費として県が、議員に対し月額35万円を交付」（県議会事務局HP）

前払いで支給されるこれらの使途について不適切と思われる事例が後を絶たず各地で問題化している。

政務活動費

山口県議会のマニュアルによるとその使途基準として「調査研究、研修、会議、資料、公報、事務所、事務、人件」の各費用とされ、その内容が表示されている。使途の内容から、議員活動と名がつけばあらゆる活動に税金が使える仕組みになつてゐる。それも議員個人の裁量で可能になる。そこに不可解な疑問が生ずる。改革の一歩として、まず、後払いとし、マニュアル通りの「実費弁償の原則」を貫いて欲しい。

井原議員の受け取り辞退を機に、使途に関し多少の改善ははかられたが、見直すべき点はまだ残つてゐる。

フェイスブック（市民政党「草の根」）
<https://www.facebook.com/vep00350>

草の根ホームページ
<http://kusanone-iwakuni.net/>

井原勝介ブログ（草と風のノート）
<http://ihara-k.cocolog-nifty.com/blog/>

井原すがこブログ（井原すがこの想い）
<http://blog.goo.ne.jp/sugako31>